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 Anfragen-Nr.   

 AF-0056/2019  

Anfrage 

Herr Jonny Kraft 
Mitglied der SPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Einführung Ehrenamtscard 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Unsere Stadt verfügt über eine Vielzahl von Vereinen, die in ehrenamtlicher Arbeit das städtische 
Leben bereichern und für ein freundliches und solidarisches Miteinander sorgen. Dieses große 
Engagement verdient eine noch deutlichere Würdigung. Die benachbarten Landkreise und 
kreisfreien Städte und die Thüringer Ehrenamtsstiftung würdigten durch die Einführung der 
Ehrenamtscard das großartige gesellschaftliche Engagement von Bürgerinnen und Bürgern, die sich 
in besonderer Weise für ihre Mitmenschen im örtlichen Gemeinwesen einsetzen. 
 
In der Sitzung des Stadtrates vom17.11.2015 antwortete die Oberbürgermeisterin auf die Anfrage 
AF-0159/2015 unter anderem: 
„Die Einführung der Thüringer Ehrenamtscard ist in Eisenach geplant.“ Und „Nach Klärung der 
weiteren Vorgehensweise wird dem Stadtrat ein entsprechender Beschluss vorgelegt.“ 
In der Sitzung des Stadtrates vom 05.02.2019 antwortete die Oberbürgermeisterin auf die Anfrage 
AF-0443/2019:  
„Die Einführung einer Ehrenamtscard in Eisenach wird erneut geprüft. Im Rahmen der 
Haushaltseinbringung für 2020 unterbreitet die Verwaltung einen Vorschlag zur Umsetzung.“  
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist der Stand bzw. welche Aktivitäten gab es seit November 2015 seitens der 

Stadtverwaltung, um die Ehrenamtscard in Eisenach einzuführen? 
2. Gab es in der Vergangenheit Gespräche zwischen der Stadt Eisenach und der Thüringer 

Ehrenamtsstiftung und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
3. Gab es in der Vergangenheit Gespräche der Stadtverwaltung mit potenziellen Partnern, die in 

Zusammenhang mit der Einführung der Ehrenamtscard Vergünstigungen anbieten würden? 
4. Wurde die Einführung einer Ehrenamtscard im Entwurf der Haushaltssatzung 2020 

berücksichtigt? Wenn ja, warum und in welchem Umfang (Einnahmen/Ausgaben), wenn nein, 
warum nicht. 

5. Wird dem Stadtrat eine Beschlussvorlage zur Einführung der Ehrenamtscard vorgelegt? Wenn ja, 
wann wird dies erfolgen? Wenn nein, warum nicht?  
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